
  

 

様式第 3 号（第 7 条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称   水戸市柳河市民センター運営審議会 

 

 

２ 開催日時    令和５年２月９日（木） 午後１時 30 分から２時まで 

 

 

３ 開催場所    水戸市柳河市民センター 集会室 

 

 

４ 出席した者の氏名 

 ⑴  委  員   生田目 好美    岩﨑 英行  鈴木 ひろ子  海老澤 京子 

宮永 裕子    川田 寛子 

 ⑵  執行機関    川和 勇一      辰見 久美 

 

  

５ 議題及び公開・非公開の別 

⑴ 令和４年度市民センター事業報告について（公開） 

⑵ 令和４年度市民センター利用状況について（公開） 

⑶ 令和５年度市民センター定期講座募集(案)について（公開） 

⑷ その他（公開） 

６ 非公開の理由 

 

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る）   ０人 

 

 

８ 会議資料の名称  令和４年度第２回水戸市柳河市民センター運営審議会 

 

 

９ 発言の内容  



執行機関    定刻前でございますが，皆様おそろいでございますので，ただいまから「令

和４年度第２回水戸市柳河市民センター運営審議会」を開催いたします。 

        本日はお忙しい中，柳河市民センター運営審議会に御出席いただきまして，

誠にありがとうございます。 

        次第２，会長あいさつ，開会にあたりまして，  会長より御挨拶をいた

だきます。 

 

会  長    （挨拶） 

 

執行機関    ありがとうございました。 

それでは，水戸市市民センター条例第 12 条第１項の規定により，審議会は，

会長が招集し，会長は，会議の議長となるとなっておりますので，議事進行を   

会長にお願いいたします。 

 

会  長    それでは，市民センター条例の規定によりまして，議長の職を務めさせて

いただきます。皆様の御協力をよろしくお願いいたします。 

        議事に入る前に，議事録署名人を指名させていただきます。 

        前回は，  委員と  委員にお願いしておりますので，今回は，  委

員と  委員にお願いいたします。 

        それでは，議事を進めてまいります。 

        本日，御審議をいただく案件は，その他を含め４件でございます。 

        まず，議題１の令和４年度市民センター事業報告について，事務局より説

明願います。 

        

執行機関    （資料に基づき内容説明する） 

 

会  長    市民センター事業報告について，事務局から説明がありましたが，ただい 

まの説明について，何か御質問等はございませんか。        

 ないようですので，次の議題に進めます。議題２令和４年度市民センター

利用状況について，事務局より説明願います。 

 

執行機関    （資料に基づき内容説明する） 

 

会  長    ただいまの説明について，御質問，御意見等ありましたらお願いします。 

 特にございませんか。 

ないようですので，議題３の令和５年度市民センター定期講座募集(案) 

について，事務局より説明願います。 

 

執行機関    （資料に基づき内容説明する） 

 

会  長    ただいまの市民センター定期講座募集（案）について御質問，御意見等あ



りましたらお願いします。 

 

委  員    いろんな講座があって本当にたくさんの人が参加されて，コロナ前に戻っ

て来て，すごくすばらしいなと思って聞かせていただきました。写真を見ま

すと，小学生の書道教室や絵画教室もあり柳河小の子どもたちもたくさん参

加させていただいているのだと思って嬉しく思います。実際，利用者として

中学生は部活の練習にも来たことがあるとお聞きしたことがあったかと思う

のですが，今は中学生とかどのくらい利用率がありますか。 

 

執行機関    市民センターが企画している行事では，基本的に中学生の利用はないです。

しかし，令和４年度三の丸市民センターで長寿命化工事のため仮事務所で事

業を行っている関係で，部屋数が少ない中で，水戸二中の吹奏楽部の生徒さ

んが週末に柳河市民センターに来て，集会室やホールで練習のため使用して

いる状況です。 

 

委  員    工事をしているから，利用しているということですか。 

 

執行機関    はい，三の丸市民センターが工事のため，今は，水戸二中生は近隣の市民

センターを利用している状況です。 

        

委  員    部活動の練習として利用しているということですか。 

 

執行機関    はい，そうです。 

部屋貸しの御利用の場合，団体登録が必要ですが，サークルという形で団 

体登録をしていただいてサークルで自主活動の練習する場として貸出し可能 

ですので，中学生団体にも貸出しております。 

 

委  員    小学生も書道教室などの教室を開いていただけると，市民センターはなか

なか個人では利用できないし，地域の中にあっても気がつかない，接点がな

い人がたくさんいるのでこのような教室はありがたいと思います。子どもた

ち同士も学校とは違うつき合いができるし，すごく楽しそうだなと思って拝

見させていただきました。ありがとうございました。 

 

会  長    ありがとうございます。その他，御質問ございますか。次，ございませんで

しょうか。 

        なければ，議題１から議題３まで一括して御承認いただけますか。 

                   

委  員    （異議なしの声） 

 

会  長    異議なしと認め，議題１から３については承認されました。 

次に，議題４その他で何かございましたらお願いいたします。 



        特にございませんか。なければ以上で議長の座を下ろさせていただきま 

す。 

皆様には，慎重なる御審議，御意見等をいただきまして，ありがとうご 

ざいました。 

 

執行機関      議長，ありがとうございました。 

委員の皆様には，長時間にわたり御審議を頂きまして，誠にありがとう 

ございました。 

来年度の第１回目の運営審議会は，今年の６月頃を予定しておりますの 

で，よろしくお願いいたします。 

以上をもちまして，令和４年度第２回柳河市民センター運営審議会を終 

了させていただきます。本日はありがとうございました。 
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